

みやのわ 情報局

9月

支部長が救急医療功労者 総務大臣表彰を受彰しました！

9月9日の「救急の日」に、東京都千代田区のKKRホテル東京にて、「令和2年度救急功労者表彰式」が開催され、栃木県済生会の小林健二支部長が総務大臣表彰を受けました。これは、長年にわたり救急業務の推進に貢献し、福祉の増進に多大な功績があった個人・団体を表彰するものです。今回の総務大臣表彰は、個人16名及び2団体が選出され、代表で小林支部長が総務大臣より表彰を受けました。

平成30年度の「救急医療功労者厚生労働大臣表彰」に引き続き受彰となりました。今後も患者さんのニーズに合わせた医療を提供できるように、救急医療の充実に尽力してまいります。



小林健二支部長

10月

祝！ドクターカー運行開始！

10月1日、ドクターカーの運行開始に際してオープニングセレモニーを開催しました。当院の院長、副院長、救命救急センター長、そして協定を結んだ宇都宮市消防局消防長・塩谷広域行政組合消防本部消防長によるテープカットで運行開始を祝いました。

*当日はとちぎテレビ・下野新聞の取材が入り、テープカットの様子が報道されました。映像は当院HPでご覧いただけます。



テープカットの様子

10月

「学生応援 食料品配布と相談会」開催 ～コロナ禍の中でいのちをつなぎたい～

10月31日、NPO法人「フードバンクうつつのみや」主催の、食料品配布と相談会が開催され、当院も支援に参加しました。コロナ禍で若者・大学生の自殺者が全国的に増加傾向にある状況から、地域全体で自殺の防止を図ると同時に、困った時に相談出来る窓口があることを伝える目的で開催されたイベントです。当日は、米やレトルト食品など120袋を配布し、当院のMSW(医療ソーシャルワーカー)以外にも、県、市保健所、市社会福祉協議会、報徳会宇都宮病院など、地域の相談窓口が協力し合い支援にあたりました。当日の様子は、地元紙に掲載されました。



相談にのるMSW



配布した食品